
同窓会でした。
この同窓会、一つ下の人を誘いはじめたころから人数が増えはじめ
今年も新入生を迎え、大所帯となってしまいました。
3 つ下の人達ですから ... もう良く分からないというのが本音だったりもします。
さて、最近、同郷の作曲家の方がいらっしゃってくれているのですが、
話がとっても面白いです。
快い音楽とはどういうものなのか、とか、楽曲の自動生成についての話など。
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